

Provincia cubana de Holguín se alista para Fiesta de la Cultura Iberoamericana- 2020



La Habana, 1 oct (RHC) Con delegados de más de 18 países la Fiesta de la Cultura Iberoamericana en su vigésima sexta edición, que anualmente tiene como sede a la provincia cubana de Holguín, se desarrollará en esta ocasión desde las plataformas digitales del 24 al 28 del presente mes en consonancia con las disposiciones sanitarias establecidas para contrarrestar la expansión de la COVID-19.

Eduardo Ávila, director de la Casa de Iberoamérica y presidente del Comité organizador del evento, precisó que este año el evento tendrá como particularidad un cambio de temática y su realización será desde la página oficial en Facebook de la Casa, así como otros escenarios digitales.

El tópic principal que regirá los espacios será la cultura como factor de resiliencia, explicó a partir de los efectos que han tenido los procesos culturales durante tiempos de crisis epidemiológicas como el actual.

Entre los países representados hasta la fecha, están España, México, Estados Unidos, Argentina, Chile, Portugal y El Salvador, con proyectos socioculturales, intelectuales y artistas de varias manifestaciones.

Esta será una edición de acompañamiento a todos los pueblos hermanos, destacando los procesos asociados a las raíces más autóctonas de los países que componen el área iberoamericana, añadió.

El directivo señaló que en la cita se reajustarán todos los espacios desde las plataformas digitales, priorizando las brigadas artísticas de solidaridad, así como la obra de promotores culturales e investigadores participantes, que este año sumará, además, un proyecto televisivo, el cual incluye conciertos de pasadas ediciones y momentos de otros espacios de la Fiesta, el cual se prevé transmitir por canales como Clave, Telesur y Caribe, comentó Ávila Rumayor.

El programa incluye la inauguración de una exposición virtual en la sala principal del Centro Provincial de Artes Plásticas de la oriental ciudad con más de 40 obras ya en existencia y la presencia de alrededor de 10 naciones.

La agenda tendrá además entre sus temas el desarrollo del Coloquio Iberoamericano de Letras desde la sede holguinera de la UNEAC con pequeños recitales de poesía, presentaciones de títulos y la entrega del Premio Adelaida del Mármol, significó por su parte Bárbara Martínez Pupo, especialista de la Casa Iberoamericana y miembro del Comité organizador.

Partiendo de la temática central de la Fiesta, en el Congreso, afirmó, se realizarán conferencias, paneles, foros debates y presentaciones especiales a cargo de importantes intelectuales e investigadores vía online.

Entre lo más relevante del certamen, como cada año, estará la entrega del Premio de Investigación José Manuel Guarch del Monte, que incluye la publicación impresa de la investigación ganadora y la presentación del número tres de la revista de investigación sociocultural Guayza, a cargo de la escritora y su editora Lourdes González.

Surgida en el año 1993 en Holguín por iniciativa del entonces Ministro de Cultura Armando Hart Dávalos, el cónclave, centra su contenido en subrayar las raíces histórico-culturales que unen a las naciones iberoamericanas, caracterizadas por un mosaico cultural de amplios matices. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/235603-provincia-cubana-de-holguin-se-alista-para-fiesta-de-la-cultura-iberoamericana-2020>



Radio Habana Cuba